

Perte de mon bébé . Besoin d'aide

Posté par Parigina - le 29 Janvier 2021 à 20:36

Bonsoir à tous

Samedi 23 janvier, ma vie a basculé. Suite à un lymphome , j ai dû prendre l'horrible décision de délivrer ma minette, mon bébé, mon amour de chat Bali.

On m'a conseillé ce forum me disant que j y trouverai du réconfort. J'aimerais beaucoup pouvoir communiquer avec elle, avoir un signe, savoir que la ou elle se trouve tout va bien. Elle me manque tellement, j y pense tout le temps et c est un vide incommensurable.

Si quelqu'un peut m aider je lui en serait très reconnaissante.

Voici ma Bali.

=====

Re: Perte de mon bébé . Besoin d'aide

Posté par Anne Sophie - le 30 Janvier 2021 à 16:00

Bonjour, Parigina,

Je sens que c'est une très dure épreuve pour toi de perdre ta Bali. Lorsque nos animaux trépassent leur amour inconditionnel, leur chaleur n'est plus. Cela peut être un déchirement indescriptible pour nous.

Cet amour est sans ombre. Et on se rend vraiment compte combien il nous portait que lorsqu'il disparaît.

Alors la première chose à faire, même si cela déclenche un flot de larmes, c'est de remercier ta minette pour tout ce qu'elle t'a donné, en énumérant le tangible et l'intangible. Plusieurs jours de suite, jusqu'à ce que tu sentes que toute ta reconnaissance est bien allée jusqu'à Bali et a imprégné ce qu'il est bon qu'elle imprègne.

Dans les moments qui suivent la mort de notre animal, nous culpabilisons souvent (les « J'aurais dû » à n'en plus finir). Je ne sais pas si c'est ton cas ; on le dirait à travers quelques uns de tes mots. Nous avons du mal à voir que l'heure était la bonne, que tout s'est fait parfaitement. Il faut un peu de temps et de recul.

Pour communiquer avec Bali, tu peux contacter un interprète animalier, cependant je pense que c'est un peu tôt. Avant 3 mois, la communication ne se fait pas bien en général. ...Mais ce n'est qu'en général.

Pour avoir un signe, demande-lui puis observe. Et sois patiente sachant qu'avant 3 mois, ta minette peut être indisponible.

=====

Re: Perte de mon bébé . Besoin d'aide

Posté par Parigina - le 30 Janvier 2021 à 20:52

Un grand merci pour votre réponse.

Cela fait une semaine aujourd'hui que mon bébé est parti. Et quand je dis mon bébé, je la considérai vraiment comme tel (d ailleurs je n ai pas d enfant...)

Oui en effet je suis dans la phase de culpabilité, est ce que je lui ai donné la bonne nourriture, est ce que j aurais pu la sauver en lui faisant faire de la chimio, etc... toutes ces questions qui n auront jamais de réponse et qui ne servent à rien sinon à alimenter mon chagrin.

Merci pour vos conseils, je lui ai dit tout ce que j avais à lui dire juste avant qu elle parte pour l autre monde, et j ai commencé à lui écrire une lettre (laborieux tant je pleure...)

Je vais essayer d attendre les 3 mois que vous me conseillez, elle me manque tellement, je pense tout le temps à elle c est obsessionnel...

Merci encore du fond du cœur ??????????????

=====